

AC SCHNITZER

-Montageanleitung- Heckschürzen Schutzfolie



5112 xxx 120 /-130 /-320 /-520

AC Schnitzer Schutzfolie

Montage der AC Schnitzer Heckschürzenschutzfolie

Die Fahrzeugheckklappe öffnen und Klebefläche der AC Schnitzer Heckschürzenschutzfolie reinigen.

Die Lackoberfläche muss frei von Silikon, Politur und Fettrückständen sein.

Zur Verklebung wird eine Montageflüssigkeit benötigt. Wir empfehlen hier die Montageflüssigkeit der Firma Würth Art. 0893 455 oder ähnliche.

Abb. 1

Klebefläche der AC Schnitzer Heckschürzenschutzfolie mit Montageflüssigkeit besprühen.

Abb. 2

AC Schnitzer Heckschürzenschutzfolie auf der Klebefläche mittig ausrichten und an der inneren Heckschürzenkante ausrichten. (sollte keine Anlegekante vorhanden sein, ist der Kontur der Heckschürze zu folgen).

Der Abstand zum äußeren Rand der Heckschürze sollte max. 5mm betragen.

Abb. 3

Beim Verkleben darf nur ein Rakel mit Filzrand o.ä. benutzt werden.

Abb. 4

Fertig geklebte AC Schnitzer Heckschürzenschutzfolie.

Irrtum, Änderung sowie technische Weiterentwicklung vorbehalten !



AC SCHNITZER

-Fitting Instructions-

Rear Skirt Protection Film



5112 xxx 120 /-130 /-320 /-520

Fitting Instructions

**AC
SCHNITZER**

AC Schnitzer Rear Skirt Protection Film

Fitting the AC Schnitzer Rear Skirt Protection Film

Open the vehicle tailgate and clean the adhesive surface of the AC Schnitzer rear skirt protection film.

The paint surface must be free of silicone, polish and grease residues.

An assembly fluid is required for bonding. We recommend the assembly fluid from Würth Art. 0893 455 or similar.

Fig. 1

Spray the adhesive surface of the AC Schnitzer rear skirt protection film with fitting fluid.

Fig. 2

Align AC Schnitzer rear skirt protection film in the centre of the adhesive surface and align with the inner rear skirt edge. (If there is no contact edge, follow the contour of the rear skirt).

The distance to the outer edge of the rear skirt should be max. 5mm.

Fig. 3

Only a squeegee with a felt edge or similar may be used for bonding.

Fig. 4

Ready glued AC Schnitzer rear skirt protection film.

Errors excepted, subject to change and technical development reserved !



Fitting instructions No: 5112 xxx 120-130-320-520 / Issue: 21.01.2025 / REV03

AC Schnitzer - automobile Technik - Neuenhofstraße 160 - D - 52078 Aachen - Tel. 0241/5688 -130